

Ab 01.04.2024 dürfen wir **Herrn Thomas Pinker** als **Einrichtungsleiter im Wohn- und Pflegezentrum „St. Marien“ gGmbH** sehr herzlich begrüßen.



Sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte mich bei Ihnen kurz als neuer Einrichtungsleiter des Wohn- und Pflegezentrums „Sankt Marien“ in Tittling vorstellen. Mein Name ist Thomas Pinker. Ich bin 30 Jahre alt, gebürtig aus Hutthurm und inzwischen mit meiner Frau wohnhaft in Raining bei Ortenburg. Nach meinem Studium der sozialen Arbeit in München, bin ich 8 Jahre in geschäftsführenden Tätigkeiten in der kirchlichen Kinder- und Jugendarbeit tätig gewesen. Nachdem ich nebenberuflich meinen Fachwirt im Gesundheits- und Sozialwesen an der IHK abgelegt habe, konnte ich im Januar 2024 meine Zertifizierung als Einrichtungsleitung bei der Pflegeakademie Grafenau erfolgreich absolvieren.

Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe in Tittling und natürlich auch darauf, Sie alle möglichst schnell persönlich kennenlernen zu dürfen.